

## 尼崎市立塙口中学校 1年

# 学年通信



No.5

平成 26 年 6 月 4 日

発行者 塚口中学校1学年

TEL 6421-0620

“走れ! 跳べ! 踊け! 塚中君 踏え上がり”

## 仲間と一緒に頑張った体育大会



6月に入り、初夏の日差しが強く照りつけた天気の中、  
三菱総合グランドで体育大会が開催されました。中学校に入って初めての体育大会。  
やや緊張した様子でしたが、一人ひとりが存分に力を発揮してくれました。その凜々しい姿  
からもこの2か月の成長の様子を感じ取ることができました。

最高の盛り上がりを見せたのは、やはり、「波乗りジョニー68」。クラス一丸となり取り組むこの学年種目が一番盛り上がったのではないでしょうか。皆さんにとっても忘れられない思い出の1つになることでしょう。

自分自身や学級の結果を見れば、悔しいという気持ちの人もいるかもしれません。しかし、結果がすべてでしょうか？頑張ったからこそその悔しさもあると思いますが、「学級」というものはお互いをカバーしあう仲間の集団です。色々な個性を持った皆さんで取り組むからこそ、体育大会も学級活動も楽しくなります。悔しさは心の奥にしまっておいて、仲間とともに頑張った楽しい思い出を大切にしましょう。

2週間という短い準備期間。忙しい毎日でしたが、目標があるからこそ、皆さんは活き活きと活動し、体育大会当日も目を輝かせて活動できたと思います。応援も係の仕事も頑張りました。皆さんの体育大会を成功させようという前向きな気持ちの伝わる体育大会でした。

2年先の主役は皆さんです。先輩のようなたくましく力強い走り、高いレベルの組体操ができるよう、今は68期生全員で心を合わせ、日々の生活を頑張っていきましょう。

さて、体育大会のお話はここまで。♪

## 家庭学習の大切さ

1学期も半ばにさしかかり、授業も本格的になってきました。家庭学習はできていますか？

最近気になることがあります。朝や休み時間に、その日に出さなければいけない宿題を必死にやっている姿を見かけます。残念ですが、目の前の、「提出する」ことだけに一生懸命な人がいます。宿題は、授業だけでは十分ではない時や、授業内容についてさらに学習を深めて欲しい時に出されます。目先のこととやらわれることなく家で学習してください。

また、「中学校は宿題が少ない」と言う人もいますが、**中学生の学習の仕方は、「自考」です**。自分で課題を考えて学習してください。もちろん、学校の教材だけでも十分です。例え